
 第２回学校運営協議会議事録 
学校名 富士見丘中学校 

記録者  有坂 幹朗 

開催日時：令和６年５月３０日（月）１６時〜１８時  

開催場所：富士見丘中学校  相談室 

出席者/協議会委員：長、横田校長先生、有坂、小林、宮原、巖樫、平田、毒島、松澤、園山 

事務局：阿部副校長先生（敬称略） 

 

会議次第：１、校長挨拶  ２、学校の様子 ３、学校支援本部 JOINT より ４、PTA より ５、議題  

６、その他 

内容と主な意見  

１ 校長挨拶 

先ずは運動会に対する御礼とともに、主に感じたこととして、健康面での問題もなく、勝敗にこだわる 

など意欲も高まり、熱量アップ・元気な運動会で収穫が多かった。 

新年度から二ヶ月が経過するが、概ね順調に学校運営が進んでいる。円滑、バランスが取れている。 

２ 学校の様子 

運動会がひさしぶりに春の実施で、戸惑った点もあったが、何とか乗り越えることができた。 

また、教育実習生もよく馴染んでいる。なお、今後は発表会の準備も控えている。 

 

３ 学校支援本部 JOINT 

漢字・英語検定の申込終了。１、２年生は貢献活動のバースディカードづくりが終了した。 

浴風会ケアハウスへ届ける予定。大宙みたけ高齢者施設へも届けられないか調整予定。 

花育て隊が発足、花植え予定。育成会ジャガイモほり、浴風会の花だん花植えボランティア募集中。 

４ ＰＴＡ 

運動会については、保護者から好評であった。校長の講評も非常に良かったとの声。 

給食試食会は会員、非会員の扱いで議論があり、課題が残っている。 

 

５ 議題 

働き方改革が進む中、なかなか現状と乖離した解決策となっていると感じる。 

学級数によっても負担感が異なる。 

区教育委員会の体制では、部活動の地域移行が強まるのではないかと期待している。学校運営協議会が

把握していく必要がある。 

６ その他 

保護者の中に、一部の教員に対し不安を感じているという声がある。少しずつ実績を重ねているので見

守りたい。 

 

次回の日程確認 

令和６年６月２１日（金）１６：００～   令和６年７月１９日（金）１６：００～ 


